
意　見 回　答

　【名城大学　松本委員】
自己評価については、今後もう少し早い時期での審議を望
む。

急遽書面開催を実施したために時期が遅くなりました。
例年は1月中旬に開催しております。

【静岡県地域交通課仲野委員】
今回追加で資料を送付いただいた、市単独補助申出一覧
については、国庫補助でなく、協議事項(1)および(2)のどち
らにも該当しないと読み取れるため、別で協議事項とする
か、「地域公共交通確保維持改善事業について（国庫補
助）」の表記を変えるなど、委員の皆様が誤認しないように
して下さい。

議題に国庫補助の表記があったため、わかりにくい扱いに
なってしまいましたので、今後は表記を直して分かりやすく
いたします。

【静岡運輸支局江間委員】
今後、市単独補助路線についても、評価・協議した方が公
共交通計画全体を評価していくという観点から良いと思い
ます。

現在秋葉線の一部が市単独補助路線となっているため、
評価の方法について検討いたします。
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